Iglesia Bautista El Buen Pastor- Dallas, TX. Pastor Pedro Gutierrez

Apocalipsis 2:12-17- Ministrando donde mora Satanás

<u>Tema:</u> El creyente fiel enfrenta desafío pecaminoso diario para responder con convicciones espirituales

<u>Proposición:</u> El creyente integro puede imponerse a la adversidad cuando se ocupa de los asuntos espirituales como prioridad.

<u>Introducción:</u> La ciudad de Pérgamo era el asiento de adoración al emperador, era preminente en la idolatría- por eso era el trono de Satanás. Pérgamo era conocida por sus templos paganos (Zeus, Atenea, Dionisio, Escolapio, etc.) y su estilo de vida.

- 1. La condición adversa descrita en la iglesia manifiesta opresión diaria del creyente en vida devocional servicial.
 - A. La exhibición destructiva devocional corrompida.
 - B. La doctrina pervertida de fornicación devocional
 - C. El sincretismo espiritual conflictivo
 - D. La doctrina pervertida múltiple profesada en la iglesia.
 - 1. Sacrificio de carnes a ídolos
 - 2. Doctrina-herejía de los nicolaítas
 - 3. Herejía de Balaam- fornicacion
 - 4. Casamiento mixto-liberal eclesiástico
- 2. La estabilidad cristiana puede fortalecerse en la presión sincretista (satánica) Lo creo por un compromiso devocional ferviente.
 - A. El principio cristiano sacrificado por falta de vitalidad devocional.
 - B. La falta de amor divino se refleja en el amor libre cristiano.
 - C. Los cristianos sufren por su fe por acceder a inducción sexual de prostitutas en el templo.
 - D. La mezcla de las prácticas paganas con las celebraciones cristianas simultáneas de notas sacrificio de convicciones espirituales.
 - E. El creyente necesita comprometerse más con Dios.
- 3. El desafío restaurador eclesiástico implica esfuerzo del creyente a atender la recomendación divina.
 - A. La corrección del problema eclesiástico por medio del arrepentimiento.
 - B. La reflexión en las consecuencias del fracaso a arrepentirse.
 - C. La restauración del testimonio al compañerismo eclesiástico
 - D. Determinación de la bendición divina.
 - E. Nueva visión a los vencedores renovados.
 - F. Castigo determinado al piedra de tropiezo.

Conclusion- El fiel debe estar en control de la iglesia y no debe ser piedra de tropiezo para nadie. La iglesia debe mantener una doctrina sana ejemplar y disciplinar a cualquier persona que introduzca una falsa doctrina en la iglesia. El fiel debe cuidar bien su testimonio en su diario vivir y ser un ejemplo para los de adentro de la iglesia y los del mundo en derredor.